



高小だより

津市立高茶屋小学校

令和3（2021）年6月



高茶屋小学校 145 周年の記念に…

先日6月4日（木）、高茶屋小学校は145周年を迎えました。津市教育委員会の企画「サプライズ花火プロジェクト」で、映画「浅田家」のモデルとなった津市出身の写真家浅田政志氏により、子どもたちによる花火をモチーフにした写真を撮影していただきました。コロナウイルス感染防止対策で、子どもたちの楽しみがどんどんなくなっています。そんななか、少しでも子どもたちの心に残る思い出作りを…ということで、お肉屋さんの朝日屋さんが協賛となり、この企画が始まったそうです。高茶屋小学校は全校児童600人を超えており、全員が一度に撮影するのは難しいので、1・6年、2・5年、3・4年の3つに分かれて、子どもたちの案をもとに担任団で監修をして、撮影に臨みました。撮影は、浅田さんが屋上からマイクで子どもたちに温かいユーモラスな声掛けをしていただきながら、進んでいきました。パネルになって出来上がってくる予定です。どうぞお楽しみにしてください。（↓ 運動場から撮った撮影の様子です。）

3, 4年

1, 6年

2, 5年



運動会、ありがとうございました。

5月21日（木）、お天気が心配されましたが、子どもたちのモチベーションや翌日からの天候の予測できない状況であったため、運動会を実施しました。少しプログラムを残して後日の実施になってしまいました。申し訳ありませんでした。

子どもたちは、どの競技もあきらめずに最後までやり切ってくれました。特に表現のダンスや組体操では、それぞれの学年でいろいろな工夫をして楽しませてもらいました。子どもたちの表情がすごく良くて、生き生きとしているのが印象的でした。

1, 2年生の子どもたちは、途中で音楽が止まってしまいましたが、長い時間その場で静かに待ってくれました。そして、音楽が始まったら、笑顔で踊り出してくれました。最後の決めポーズがとてもキュートでした。

3, 4年生は入場から意外性があって、おもしろかったです。元気いっぱいのパワーのみなぎる最高のソーランでばっちり決めてくれました。

5, 6年は、さすがと思われるクオリティで、美しく、しなやかでした。係の

仕事もよく頑張ってくれました。2年生の保護者の方から、「高学年の子たちは雨の中ほとんどテントにも入らず、係の仕事を頑張る姿に心打たれました。」とお便りをいただきました。

たくさんの保護者の方に応援に来ていただき、徒競走や団体競技も子どもたちが張り切ってやってくれたと思います。ありがとうございました。

この頑張りは、今後の学習や生活に生かして行ってほしいと思います。



6月14日（月）から水泳の授業が始まります。

昨年度は新型コロナウイルス感染防止のため、津市内一斉に水泳の授業は行いませんでした。今年度は、文科省、津市教育委員会からは、感染対策を充分に行なった上で、実施は可能であり、実施については学校で判断するということになりました。高茶屋小学校では、教職員で協議し、十分な感染対策をとった上で実施することになりました。

プールの中の掃除は、2年間分のごみがたまっており、子どもたちではとても難しいと思われましたので、4月のPTA役員会で費用の負担をお願いして、業者にやっていただきました。なんと土嚢袋170袋分のごみが出ました。その後、土嚢袋を片付けて、周辺の掃除を6年生と教職員で行いました。暑い中、6年生に頑張ってもらったおかげで、とても綺麗になりました。

保護者の皆さんには、ご心配していただいていることと思いますので、現在学校が考えている感染対策についてお知らせします。



- ① プール水の残留塩素濃度を適切に管理しています。適切に管理されている場合、水中感染のリスクは低いとされています。
- ② 例年、2時間単位、学年で授業を行っていますが、人数を減らすため、今年は1時間単位、学級（学級の人数の少ない1,2,6年は2学級）で行います。
- ③ 更衣については、教室、少人数教室、工作室を使用します。
エアコンで室温を管理し、着替える場所を指定して、マスクを着用して、短時間で着替えます。使用後に換気をします。
- ④ 体操は2メートル間隔をとって行います。
体操が終わるまでは基本的にマスクを着用したままです。ただし、熱中症が心配される場合は、外すよう指導する場合があります。
- ⑤ プールの中では、2グループに分けて入水、できるだけ一定方向に動く等工夫して、2メートル以上離れて、学習できるようにします。
- ⑥ プールが終わったら、マスクを着用して、更衣室にもどります。

